

Date : 19/01/12

L'Institut de la protection sociale propose des pistes de réforme

Face aux problèmes posés par le système de couverture sociale, des professionnels se mobilisent et créent l'institut de la **protection** sociale. Cette association, présidée par **Bruno Chrétien**, dirigeant de **Factorielles**, est un lieu de réflexions qui a pour objectif de détecter les difficultés rencontrées sur le terrain et de proposer des pistes concrètes de réforme qu'elle va promouvoir auprès des pouvoirs publics. L'Institut examine l'ensemble des domaines liés à la protection sociale de l'entreprise : répartition et évolution des cotisations, les dispositifs retraite et prévoyance, les couvertures santé...

L'Institut compte à ce jour une trentaine de membres, pour l'heure principalement des experts comptables, et est ouvert aux professionnels de l'assurance et du patrimoine.

Pour sa première mission, les experts de l'Institut se sont penchés sur les travailleurs non salariés (TNS) et ont avancé cinq recommandations. Ils proposent de réformer en profondeur la protection sociale des TNS, de généraliser la clause anti-abus dans le cadre de la rémunération des dirigeants, de laisser le choix du statut social au dirigeant de SAS, de préciser l'assiette de calcul de la déduction fiscale pour les contrats Madelin gérant majoritaire et de clarifier les règles pour sécuriser les prestations dans les contrats prévoyance, notamment d'encourager les contrats forfaitaires et indemnitaires pondérés.

Évaluation du site

Le site du magazine financier L'AGEFI diffuse l'actualité économique.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 93

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine